

Communiqué de presse

Troyes, 9 avril 2020

La Poste au secours de Blanquer!

Salarié.e.s de tous les secteurs, unissez-vous!

L'échec de la « continuité pédagogique » ayant éclaté aux yeux de tous, Jean-Michel Blanquer tente de sauver les meubles en mettant en place, 4 semaines après le début du confinement un service de livraison afin de « faire parvenir, à un rythme hebdomadaire, aux familles des devoirs et permettre leur renvoi par les familles » Rappelons que le ministère n'a cessé de nous dire que tout était prêt pour assurer le maintien des apprentissages

Si le ministère semble enfin se rendre compte qu'il existe une inégalité numérique entre les élèves et tente de la compenser, les moyens mis en oeuvre sont en contradiction avec la crise sanitaire que connaît le pays. Comment expliquer que l'on souhaite éviter les déplacements des parents et des personnels des écoles et établissements d'un côté et de l'autre exposer un peu plus au covid-19 les factrices et facteurs ? La vie des personnels de La Poste aurait donc-t-elle moins de valeur que celles des enseignant.e.s ?

SUD Education Champagne Ardenne soutient les facteurs et factrices qui refuseraient d'alourdir leur charge de travail!

SUD Education Champagne Ardenne soutient également les personnels de La Poste qui refuseraient de s'exposer à un virus mortel dans le seul et unique but de compenser les erreurs d'un ministre!

SUD Éducation C-A

15 bld de la paix, 51100 Reims
06.49.71.35.55
sudeduc.champ.ard@gmail.com
www.sudeducation-ca.org

Sud Éducation Champagne-Ardenne